



**Fédération Française de Pétanque et Jeu Provençal**  
Agréée par le ministère de la Jeunesse et des Sports

**Comité Régional Auvergne Rhône-Alpes**

**Comité Départemental de l'Ain**

**Compte-rendu de la réunion du Comité directeur du 28 juin 2023**  
**(17ème réunion du mandat)**

Membres présents, par ordre alphabétique :

BIGOT Roselyne, BOUVARD Jocelyne, CARNEIRO DA SILVA David, DIDIER Nicolas, GAILLETON Sylvaine, GERMAIN Madeleine ; LACROIX Jean Claude, MALLET Georges, MOYNE-BRESSAND Martine, ROCHY Jean Philippe, SABELLI Gabriel, TRILLIAT Georges, VERNE Jean François, VIOLLET Eric.

Membres absents excusés : par ordre alphabétique :

**Ordre du jour de la réunion :**

- |  |
|--|
| <ul style="list-style-type: none"><li>- <u>Approbation du compte rendu du 10 mai 2023 ;</u></li><li>- <u>Lecture des courriers et mails ;</u></li><li>- <u>Secrétariat du comité ;</u></li><li>- <u>Réflexion sur les futurs championnats départementaux suite ;</u></li><li>- <u>Retour sur les championnats régionaux ;</u></li><li>- <u>Championnat de France ;</u></li><li>- <u>CDC / Coupes de France ;</u></li><li>- <u>Point financier ;</u></li><li>- <u>Questions diverses.</u></li></ul> |
|--|

- Approbation du compte rendu du 10 mai 2023 ;

Le président a fait le compte rendu pour donner suite à la démission du secrétaire. Le président fait la remarque qu'il a oublié de changer la date de la prochaine réunion.  
Compte rendu approuvé à l'unanimité.

- Lecture des courriers et mails ;

En annexe du compte rendu.  
Pour info actuellement 3208 licenciés.

- Secretariat du comité :

Par suite de la démission de Georges Mallet, le président demande si quelqu'un veut prendre cette mission.  
Le président a pris l'intérim.  
Jean Philippe Rochy se présente à ce poste.  
Candidature validée par l'ensemble des membres.

- Réflexion sur les futurs championnats départementaux ;

Nous sommes sur la fin des championnats départementaux nous pouvons tirer le constat que nous devons évoluer.  
Nous avons de plus en plus de licenciés (3208 à ce jour), nous pouvons nous réjouir de l'attrait pour notre sport mais qui dit plus de licenciés dit plus de participants à nos championnats.

**Comité Départemental de l'Ain de Pétanque**  
**Siège Social : 67 Avenue Jean Jaurès - 01000 Bourg en Bresse**  
**N° SIRET 441 119 748 00049 - Code APE/NAF 926C**

Pour les championnats pétanque :

Faire un tirage intégral, répartir sur deux sites le samedi et le dimanche attaquer sur un seul site en 1/16<sup>ème</sup> de finale.

Les horaires seraient 8 h 30 – 12 h et 14 h .....

Pour les championnats jeux provençaux :

Faire un tirage intégral, voir avec les clubs organisateurs si nous faisons sur un site ou deux.

Les horaires seraient 8 h – 12 h et 14 h .....

Il sera obligé que les deux premières parties de poule soient jouées.

Le président s'est renseigné sur la faisabilité de cette formule auprès de René Evrard membre du comité régional.

A priori notre formule est possible.

Nous allons voir sur septembre avec lui pour une formation approfondie de ce projet.

Nous reprendrons ce point lors de nos prochaines réunions.

A suivre ....

- Retour sur les championnats régionaux :

De bons résultats cette année, bravo à nos équipes qualifiées.

**A Rumilly :**

L'équipe de Valserhône (Anthony Taverne – Diamentino Guerreiro) en doublette s'incline en finale mais se qualifie pour le championnat de France.

Au tir de précision : Florent Souton (Miribel) s'incline en finale mais se qualifie pour le championnat de France.

Jessica Lahemade (Marboz) s'incline en demi-finale mais ne se qualifie pas pour le championnat de France.

En triplète : Roger Bouquin, Cédric Murgia et Anthony Russo (Montluel) s'inclinent en demi-finale mais ne se qualifient pas pour le championnat de France.

Les autres équipes ont eu des résultats satisfaisants.

**A Clermont Ferrand :**

En triplète promotion : Francis Garcia, Eduardo Moreira et Luis Da Silva Marques se qualifient au championnat en remportant la finale pour la 3<sup>ème</sup> place après avoir perdu en demi-finale.

En jeunes, 3 équipes se sont qualifiés, 2 en minimes du groupe BCC et une en junior de Montluel.

Les autres équipes ont eu des résultats satisfaisants.

**Au puy en Velay (provençal) :**

L'équipe Anthony et Mickael Collange associés à Sébastien Lorin de Péronnas s'incline en ¼ de finale.

Les autres équipes ont eu des résultats satisfaisants.

- Championnat de France :

**A Perpignan :**

En triplète féminine : Agnès Vergnaud, Laetitia Perrousset et Sana Vorillion de Pont de Vaux s'inclinent en 1/16<sup>ème</sup> de finale.

Bravo pour ce parcours.

En triplète masculin : Bruno Lhomme, Florent Souton et Mickael Perreira de Miribel s'inclinent en sortie de poule.

**A Souston :**

En doublette mixte : Sandra Perret et Thomas Jacquemet de Péronnas ne passent pas les poules.

Pour info : les joueurs ne choisissent pas les délégués.

- Point sur les CDC / Coupes de France / coupe départementale :

La commission se réunit le 5 juillet au comité pour vérification des feuilles.  
Le groupe de travail doit avoir une réflexion sur l'année suivante.  
En 2024 les CDC débiteront à 8 h 30 au lieu de 9 h actuellement.

- Point financier :

Madame la Trésorière nous projette les résultats financiers actualisés :  
Recettes : 160 282.05 €  
Dépenses : 128 000.99 €  
La commission finance doit se pencher sur les remboursements hôtel/repas.

- Questions diverses :

- JP Rochy : pourquoi il n'y a pas d'arbitre lors de concours de plus de 64 équipes ?
- Réponse : le CD peut missionner un arbitre pour une compétition, celui sera à la charge de l'organisateur.
- Eric Viollet : Le CDOS de l'Ain organise une journée pour promouvoir le sport à Montrevel en Bresse à la plaine Tonique le 10 septembre. Le comité sera présent.
- Roselyne Bigot nous lit sa lettre de démission de responsable de la commission CDC / Coupe de France (en annexe) ;
- Une réunion commission féminine est prévue le 3 juillet à 17 h 30 au comité.
- JC Lacroix : des problèmes dans les chambres d'hôtel lors des championnats régionaux jeunes. Un mail à un club pour remboursement (à suivre).

Prochaine réunion le 31 août à 17 h 45.

Nicolas DIDIER,

Le Président du comité.



## **Lecture des mails au 28/06/2023**

27/06 : de FFPJP : tirage au sort du 2<sup>ème</sup> tour de zone régional de la coupe de France Provençal (Nyons vs Marboz) ;

27/06 : de FFPJP : sélections nationales ;

27/06 : mail de JC Lacroix pour demander aux clubs de trouver des initiateurs pour les écoles de pétanque ;

26/06 : de AURA : pour CRC jeunes 2023 ;

26/06 : de Valserhône : annulation du régional prévu le 14 juillet 2023, un grand prix sera organisé à cette date ;

26/06 : de AURA : suite problème rapporté par le club de Culoz sur les décisions du CD01 suite aux erreurs dans les CDC ;

24/06 : de Trévoux : les besoins en arbitres pour la semaine du supranational ;

22/06 : de AURA : rappel pour les récompenses des bénévoles des clubs ;

22/06 : de Mme la Trésorière : mise à jour de la trame des notes de frais ;

21/06 : de l'ULSA : le gentleman pétanque du sport adapté aura le 16 septembre à Bouvent à 14 h ;

21/06 : de AURA : recherche un club pour l'organisation du CRC jeunes du 16 et 17 septembre (38 jeux) ;

21/06 : de FFPJP : recensement des initiateurs ;

20/06 : de DTN : convocation en équipe de France espoir pour Maxime Bonnin pour national de Montélimar (14 – 17 juillet) ;

19/06 : de DTN : suite demande de subvention ANS – PSF : demande non retenue ;

**19/06 : de FFPJP : sur la typologie des concours : s'il est indiqué concours masculins il n'y aura pas de femmes inscrites et idem pour un concours féminin ;**

19/06 : de Montluel : demande d'éclaircissement suite au 3<sup>ème</sup> tour départemental de la coupe de France ;

19/06 : réunion commission féminine le 3 juillet à 17 h 30 au comité ;

**13/06 : de FFPJP : tous licenciés participants à un concours non officiel prend les risques de poursuites disciplinaires ;**

12/06 : de JC Lacroix : une formation tronc commun est prévue sur septembre pour initiateur et/ou arbitre ;

12/06 : démission de Francis Janin à son poste de président du club de Culoz ;

11/06 : classement des CDC ;

02/06 : bilan des licenciés au 31/05 : 3 185 ;

31/05 : demande de JC Lacroix pour accompagner les 3 équipes jeunes au championnat de France à Nevers ;

30/05 : de AURA : facture des licences ;

Plusieurs échanges de mail avec le club d'Ambronay suite amende (terrains non tracés lors d'une journée CDC) ;

Plusieurs mails de FFPJP pour les championnats fédéraux ;

Rapports des délégués suite les championnats régionaux et fédéraux ;

Affiches pour des concours.

Mme Roselyne BIGOT

13 Rue Charles de Gaulle

01150 Lagnieu

Objet -> Démission de mon poste principale -> responsable CDC / CDF

Chers membres du Comité directeur pétanque CD01,

Après grande réflexion, c'est avec un regret que je dois de remettre ma démission en tant que responsable de la commission « CDC » championnat des clubs et la commission « CDF » Coupe de France que j'occupe depuis plusieurs mandats.

Je vois que le temps est venu de passer le flambeau de mon poste responsable de la commission, mais je reste membre dans la commission pour apporter mes connaissances et mon aide en tant que bénévole comme nous tous. Ce n'est pas avec bon cœur que je quitte mon poste que j'aime mais ces derniers temps ont été difficile émotionnellement et moralement. Le CDC et la CDF sont des compétitions qui prennent beaucoup de temps, de personnes et d'investissement pour les personnes encadrantes. C'est pour cela que l'application du règlement est indispensable. N'arrivant pas à transmettre cet état d'esprit, je souhaite donc passer le flambeau.

Je quitte mon poste responsable à ce jour (28/06) mais je reste disponible pour aider le prochaine où le prochain successeur. Les corrections et les envois des classements se feront dans les locaux du Comité directeur de L'Ain.

Je vous prie d'agréer mon choix, Monsieur le Président du comité de l'Ain, l'expression de mes sentiments distingués.

Roselyne BIGOT

